



L'ARTISTE STÉPHANIE FILION EN RÉSIDENCE

Du 8 au 13 mars 2022

Écrivaine et artiste, Stéphanie Filion a fait paraître trois recueils de poésie aux éditions du Léopard amoureux, ainsi que des romans et carnets chez divers éditeurs. Le féminin, la mémoire, le quotidien sont ses territoires de prédilection.

En tant qu'artiste collagiste, elle a participé à des expositions collectives à Montréal et à des publications internationales. Elle anime régulièrement des ateliers de collage-poésie et fait de l'accompagnement en créativité.

Elle habite Montréal.

Le projet

« En parallèle à l'écriture en cours d'un recueil de poésie autour du cœur et de la figure de Diane Hébert (première greffée cœur-poumons au Québec dans les années 1980), je poursuis une démarche artistique centrée autour du cœur anatomique. Je me consacre à l'étude du cœur sous tous ses angles : biologique, mécanique, métaphorique, historique, terminologique : c'est assurément l'organe le plus chargé du corps humain. Depuis plusieurs mois, je travaille artistiquement l'image du cœur autour de l'idée de la découpe, de la ligature, de la greffe. J'utilise le cyanotype (procédé photographique monochrome ancien), le collage et la poésie.

Ce que je désire explorer durant cette micro-résidence, c'est le lien entre les plicatures (étape de formation du tube cardiaque en embryologie) et le pli. C'est la piste que j'entends suivre durant cette semaine de création poétique. »

Stéphanie Filion.

La résidence

Cette résidence s'inscrit dans le cadre de l'appel de projet en continu offert par L'ICQ, qui invite les artistes à soumettre un projet pour la Maison de la littérature.

Pour de l'information sur la résidence :

Maison de la littérature - L'ICQ
40, rue Saint-Stanislas
Québec (Québec) G1R 4H1
Tél. : 418 641-6797, poste 3
www.maisondelalitterature.qc.ca